



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA
coyoacán
ESTÁ CONTIGO!



Coyoacán a 21 de octubre de 2023
Boletín: COY/DCS/208

COYOACÁN, EN LAS PRIMERAS CUATRO ALCALDÍAS MÁS SEGURAS EN LA CDMX

- *La más reciente Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) del INEGI coloca a Coyoacán dentro de las alcaldías más seguras de la CDMX gracias al trabajo que realizamos: Giovani Gutiérrez, alcalde de Coyoacán.*
- *Se comprueba que Escudo Coyoacán, como política de seguridad humana, sí da resultados; con ella se realizan recorridos de seguridad permanentes y se desmantelan puntos generadores de violencia.*
- *La coordinación con la SSC, la Guardia Nacional y la Secretaría de Marina, facilita la llegada de la autoridad a las zonas de mayor peligro y fortalece la operatividad, aseguró el alcalde.*

De acuerdo con la encuesta más reciente en materia de seguridad dada a conocer por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), correspondiente al tercer trimestre del año, la alcaldía Coyoacán se encuentra en el cuarto lugar con mayor percepción de seguridad en la capital del país con más del 50 por ciento.

Según el estudio, las alcaldías donde la ciudadanía se siente más segura a nivel nacional son Benito Juárez, Cuajimalpa, Miguel Hidalgo y Coyoacán, precisamente en donde se han puesto en marcha estrategias de seguridad coordinadas con diversas autoridades y las instancias de seguridad del gobierno capitalino.

El alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar sostuvo que, a dos años de gobierno, estos datos proporcionados por el INEGI en la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana, dan cuenta de que la política de seguridad humana Escudo Coyoacán, sí da resultados y es efectiva en las tareas de la inhibición de la comisión de delitos.

Destacó, además, que la percepción de inseguridad es menor que en otras demarcaciones porque también se cuenta con el apoyo y la coordinación de instancias como la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la capital del país, la Guardia Nacional y la Marina Armada de México, sin las cuales, esto no fuera posible.

“Queremos que Coyoacán sea la alcaldía más segura del país, y la colaboración entre niveles de gobierno es la mejor estrategia. La coordinación con la SSC, la Guardia Nacional y la Secretaría de Marina, facilita la llegada de la autoridad a las zonas de mayor peligro y fortalece la operatividad para combatir a los criminales que dañan el tejido social”, expresó.



Gutiérrez Aguilar, recalcó que el avance en seguridad también se debe a que desde el inicio de su administración se ha implementado esta política de seguridad humana Escudo Coyoacán, la cual fue reforzada con 119 elementos de la policía auxiliar, adicionales a los que ya se encontraban operando y se pusieron en marcha operativos para desarticular puntos generadores de violencia, venta ilegal de alcohol en vía pública y proliferación de establecimientos mercantiles irregulares.

Además, informó que en dos años de gobierno se han llevado a cabo 212 dispositivos nocturnos de seguridad, se incrementó la presencia de los cuerpos de seguridad, con 85 unidades móviles que operan diariamente en los 45 cuadrantes de la alcaldía, se realizaron 95 operativos para disminuir la violencia y la venta ilegal de bebidas alcohólicas en vía pública, se desmantelaron más de 265 chelerías ilegales y se destruyeron más de cuatro toneladas de bebidas alcohólicas de dudosa procedencia.

El alcalde también reconoció que, las áreas de Servicios Urbanos se suman a la tarea de hacer de Coyoacán un lugar más seguro rehabilitando luminarias e instalando nuevos puntos de luz para que las y los vecinos no caminen por calles oscuras.

Cabe señalar que, para facilitar la vigilancia territorial, el plan Escudo Coyoacán divide los cinco sectores en que está segmentada la demarcación, (Coyoacán, Universidad, Taxqueña, Xotepingo y Culhuacán) en 45 cuadrantes. Además, se habilitaron igual número de líneas telefónicas a disposición de la población para atención de emergencias por cuadrante.

Este fin de semana, los elementos de Escudo Coyoacán, a cargo de la directora de Seguridad Ciudadana y Coordinación Institucional, Aurora Monserrat Cruz Ramírez, con indicativo "Hera", recorrieron durante la noche y madrugada la zona de Pedregal de Santo Domingo. Cada semana se realizan cuando menos dos operativos en donde se visitan, de manera aleatoria, puntos más conflictivos de la demarcación.

oooOOOooo